



Product Declaration SVHC, REACH Produkterklärung SVHC, REACH

The REACH Directive 1907/2006/EC details chemicals of concern requiring reporting, and the obligations of manufacturers and importers with regard to those chemicals of concern that are contained in products for use in the European Union.

Die REACH-Richtlinie 1907/2006/EG beschreibt besorgniserregende Chemikalien, die eine Meldung erfordern, sowie die Pflichten von Herstellern und Importeuren in Bezug auf besorgniserregende Chemikalien, die in Produkten zur Verwendung in der Europäischen Union enthalten sind.

This product declaration is issued under the sole responsibility of the manufacturer

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Produkterklärung trägt der Hersteller

ABB STRIEBEL & JOHN GmbH
Am Fuchsgraben 2-3
77880 Sasbach – Germany

Object of declaration

Gegenstand der Erklärung / Objet de la déclaration

AK600 Consumer unit

Declaration created

Erklärung erstellt

14.06.2023

Declaration

Erklärung

The above-mentioned product(s), according to the candidate list of EU Directive 1907/2006/EC,

REACH published in January 2022, contain(s) **No Substance(s) Present Above Threshold**.

Das/die oben genannte(n) Produkt(e) enthält/enthalten gemäß der im Januar 2020 veröffentlichten Kandidatenliste der EU-Richtlinie 1907/2006/EG, REACH, keine Substanz(en) über dem Schwellenwert.

Please note that inclusion of a substance on the candidate list does not automatically lead to a substitution and subsequently to a ban. Listing only indicates that these substances might become subject to authorization.

Bitte beachten Sie, dass die Aufnahme eines Stoffes in die Kandidatenliste nicht automatisch zu einer Substitution und damit zu einem Verbot führt. Die Listung weist lediglich darauf hin, dass diese Stoffe möglicherweise zulassungspflichtig werden.

It is further declared that based on the reasonable inquiry and current information received from suppliers of the raw materials used in the above listed products, this certification is true, accurate and complete to the best of our knowledge with the information gathered to date.

Es wird ferner erklärt, dass auf der Grundlage angemessener Anfragen und aktueller Informationen, die wir von den Lieferanten der in den oben aufgeführten Produkten verwendeten Rohstoffe erhalten haben, diese Zertifizierung nach unserem besten Wissen mit den bisher gesammelten Informationen wahr, genau und vollständig ist.

To view the SVHC candidate list, please visit:
Um die SVHC-Kandidatenliste einzusehen, besuchen Sie bitte:

<https://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>



The document expires 6 months after the date of issue or upon any regulatory change occurring sooner. Please request a new confirmation if needed. Because of possible changes in the laws and regulations, we cannot guarantee that the status of this product will remain unchanged.
Das Dokument läuft 6 Monate nach dem Ausstellungsdatum oder bei früher eintretenden regulatorischen Änderungen ab. Bitte fordern Sie bei Bedarf eine neue Bestätigung an. Aufgrund möglicher Änderungen der Gesetze und Vorschriften können wir nicht garantieren, dass der Status dieses Produkts unverändert bleibt.

Signed for and on behalf of
Unterzeichnet für und im Namen von

ABB STRIEBEL & JOHN GmbH
Am Fuchsgraben 2-3
77880 Sasbach – Germany

Sasbach, June 14, 2023

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'I.V. Leuchtenmüller'.
I.V. Jan Leuchtenmüller
Manager QM

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'I.A. Remonti'.
I.A. Andrea Remonti
R&D-TT